
別記様式第２号 会議の概要報告 

会議の名称  令和５年度 第２回佐野市総合教育会議 

1 開催日時  令和５年１２月１日(金曜日) １５時～１６時３０分 

2 開催場所  佐野市役所６階 大会議室Ａ 

3 委員等の人数  ６人 

4 出席委員等の人数  ５人 

5 協議・調整事項 
（１）令和６年度行政経営方針について 

（２）佐野市の義務教育学校の整備について 

6 会議の公開・非公

開の区分 

 ■ 公開  □ 一部公開  □ 非公開 

 一部公開・非公開の理由 

7 傍聴者の数  ７人 

8 会議資料の名称 

資料１ 令和６年度 佐野市行政経営方針 

資料２ 佐野市の義務教育学校の整備について 

参考  令和５年度 教育環境調査 

9 会議の概要 

  (発言の要旨) 

(１) 令和６年度行政経営方針について 

（資料に基づく説明） 

【主な意見・協議内容】 

・ 個別最適な学びへの対応を図っていく必要がある。 

・ 不登校については、小学校に上がる前、療育などに参加することで不登校に向

けた対策になるのでは。 

・ アクティブ教室の増設については、子どもの意見も聞く機会が必要だったので

は。子どもの意見を聞いていくことを今後お願いしたい。 

→今後、教室を運営していくうえで子どもの意見を取り入れていく。 

・ 英語力が落ちている。 

→特に会話の部分と考え、今後の研修を充実していくことを検討している。 

 

（２）佐野市の義務教育学校の整備について 

（前回の会議からの継続として、児童・生徒数の今後の推移、各学校の施設の

状況、義務教育学校整備の方向性などの説明） 

【主な意見・協議内容】 

・ 義務教育学校の整備について、市の考えがあまり知られていないのではないか。 

→地域にも機会があれば説明しているが、今後、周知を図りたい。 

・ 児童生徒たちが触れ合い、多様性を知ることが本当に大事。適正な人数の中で教

育を行うことが本当に必要なので、適正化を推進してほしい。 

 

（その他）学校における生食（いちご）の提供について 

（今後、各学校でいちごを生食する機会があることを説明） 

【主な意見・協議内容】 

・ 給食においては、生食を提供することに引き続き課題があるが、何か仕組みを作

ることで食べるような機会を設けてほしい。 

・ 佐野市はいちごの生産地であり、社会教育の意味でもこうした取り組みは重要

だと思う。 

10 その他 なし 

 


